

- Informaciones de Sa

LA CONVENCION CONSERVADORA DOS MUJERES A

INDESCRIPCIÓN ENTUSIASMO QUE DESPIERTA. — AYER COMENZAN A LLEGAR LOS CONVENCIONALES. — EL PROGRAMA DE HOY. — MISA EN LOS AGUSTINOS. — LA SESION INAUGURAL. — LUNCH EN EL CLUB.

Hay que inaugurar en Santiago, la solemne Convención General del Partido Conservador. Este acto que por los preparativos hechos, promete resultar grandioso, ha desfilado de norte a sur del país, un extraordinario entusiasmo. Con multitud halagadora los soldados de la causa conservadora, han respondido a la voz de los jefes que los convocaban a reunión a fin de revisar los programas de la idea, señalar nuevos rumbos de acción a la colectividad y estrecharse en un común propósito fraternal.

Ayer mismo han comenzado a llegar en número considerable los convencionales de provincias los cuales han sido desde el primer momento, atendidos y agasajados por las comisiones que con tal objeto se han designado por los organismos conservadores dirigentes de la capital. La Asamblea Conservadora, el Club Obrero y el Carlos Walker, han acordado destinar una buena suma de sus fondos para recibir en forma digna a los correligionarios que concurrirán a la Convención desde lejanos puntos, a servir al Partido.

Esto habla con elocuencia el alto principio de solidaridad y de democracia que anima al viejo Partido Conservador. Es un consorcio hermano el que ofrecerá este acercamiento de los hombres de distinta condición social, pero de un sólo pensar y de un sólo sentir que sirven la bandera política de los Portales y de los Walker.

El programa de hoy, y con él cual

se iniciará la Convención, comienza con una misa solemne que a las 9.15 se oficiará en el templo de las Agustinas. Durante ella los convencionales impetrarán las gracias divinas, las bendiciones del Cielo, para los trabajos que en la gran reunión se llevarán a cabo. Partido de acentuadas ideas religiosas, el Conservador da con esto un hermoso ejemplo de piedad colectiva.

La sesión inaugural se verificará en la siguiente forma, a las 14 horas:

1.º Elección de la mesa directiva de la Convención.

2.º Días y horas de sesiones; tabla de materias y lectura del reglamento, aprobado por la Junta Ejecutiva en conformidad al N.º 5 del artículo 8.º de los Estatutos.

3.º Discurso del Presidente del Partido, señor don Alberto González Errázuriz, en conformidad a lo dispuesto en el artículo 2.º de los Estatutos y 3.º del Reglamento de la Convención.

4.º Memoria parlamentaria de la representación conservadora en el Senado, por el señor don Carlos Añunátegui Solar, senador por O'Higgins.

5.º Memoria de la representación conservadora de la Cámara de Diputados, por el señor don Romualdo Silva Cortés, Diputado por Santiago.

Después de la sesión inaugural se servirá a los convencionales un lunch, en el Club Domingo Fernández el cual promete resultar grandioso.

ENSASAMIENTO DE LOS CRIMENES NO HA SIDO

La madrugada de ayer descubrió un doble crimen cometido en las personas de dos sensas mujeres.

El teatro del terrible suceso la casa número 1498 de la calle Taniel, esquina de Pedro Lagos de la señora Fidelisa Cabello Tamayo, de más o menos 38 años de edad, tenía un negocio de abrigos y vivía sola con su sirvienta Díaz, muchacha de 16 años de

Descubrimiento del crimen

Como lo manifestamos, temprano, una de las vecinas del barrio se extrañó que la puerta del negocio se encontrara abierta, contra el uso habitual, de abrir tarde y penetró al despacho diéndose imponer que en ese momento y en una pieza que da al frigidario a comedor, se encontraba el cadáver de la señora.

Inmediatamente saltó a dar aviso a la policía, llegando luego los guardias y en seguida el sargento de la 4.ª, señor Manuella.

El terrible suceso

Practicado un registro a la casa se pudo ver, con el asombro de presumir, que no sólo la señora había sido asesinada sino que también, y en su pecho, donde estaba aún, la sirvienta tenía destrozado el corazón y los facinerosos para cometer estos delitos, habían usado un grueso de rasil, cuadrado, el que estaba bajo la mesa de ensangrentado hasta la mitad.

En conocimiento del juez

Puestos los hechos en conocimiento del juez de turno, el señor donelli se trasladó al sitio del suceso, en la mañana, acompañado su secretario señor Oscar Ly y el oficial primero del juzgado Rojas y del inspector de la Policía de Seguridad señor Abel M.

UN SOLDADO DEL REGIMIENTO CARABINEROS ASESINA A UN TENIENTE

SERVICIOS FI